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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETToRE SERVIZI ALLA coLLETTrvrrÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 240 del 23fiIl2OI7

I seduta: ordinaria tr seduta: pubblica di prosecuzione

oggetto: Approvazione verbale seduta del Zùsettembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTITRE' del mese NOVEMBRE, alle ore 10,00 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto a'urriso con prot. n. 1683478 del 2711012017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore II,20 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P
I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo A

Marchese,Eugenio A Tusa Pdsquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 05 05



ìr, coNsrcl,ro DELLA rI^ crRCoscRrzIoNE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscnzionale de12010912017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di

lffircataper alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Savoca, Viscuso
-t-

e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 05

Assenti ,r" OS (rcoî@enCardella, Guaresi, Marchese, Prazzesee Serio)

Voti favorevoli no 05

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale de12010912017, approvato all'unanimitàr, allegato alla presente deliberazione.

,) /



Il Segretario

(CarmelA )z

Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazíone è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITAO

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successivo.



VERBALE DEL 20 SETTEMBRE 2OT7

L'anno 2;017, il giorno 20 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 978477 del 3l Agosto

2Q17 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente M. Greco, il quale alle ore l0rl0 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale ltlstrutt. Amm.vo Sig, Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri:.Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savocq Scarlata,

Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperto il Consiglio e

passa alle comunicazioni:

o Nota pervenuta dalla AMG, avente

Sant'Anna 310;

r Nota pervenuta dalla AMG, avente

Marine;

r Nota pervenuta dall'Area Teonica Riqualificazione Urbana e dellolnfrastrutture, avente per oggetto:

Ripristino funzionalilà pali di Pubblica Illuminazione spenti nelle Via Michele Federico Sciacca;

r Nota pervenuta dalla AMG, avente per oggetto: Ripristino punti luci C.so Dei Mille, Via laudicina e

Via Sacco e Vanzetti;

e Nota pervenuta dalla Riqualificazione urbana e delle Infrastrutture, avente per oggetto: Richiesta

intervento urgente pali di pubblica Illuminazione spenti nelle Vie Galletti e strade limitrofe, Pomara

e G. Grimaldi:

I Nota pervenuta dalla Riqualificazione urbana e delle lnfrastrutture, avente per oggetto: Richiesta

íntervento urgente per ripristino sistemazione guard-rail stradale adiacente marciapiede di Via

Messine Marine, altezza civ. n. 137 (quasi a ridosso ponte fiume Oreto);

e Nota pervenuta dalla AMO, avente per oggetto: Ripristino Illuminazione Pubblica F.do Gargano;

r Nota pervenuta dalla Rap, avente per oggetto: Richiesta intervento urgente per ripristino e

sistemazione voragine causa cedimento sottostante superficie manto stradale di Via Ciaculli,

civ.369.

Sempre nell'arnbito delle comunicazioni il presidente Greco invita i consiglieri a prendere la parola.

Interviene il consigliere Marchese che manifesta la sua solidarietà al collega Guaresi che ha subito

I'aggressione di alcuni cittadini che lo accusavano di non sapere svolgere il proprio ruolo di consigliere con

insulti e minacce pesanti. Invita il Presidente Greco ad informare il Sindaco dell'accaduto, facendo notare

quanto sta diventando difficile e complicato svolgere questo ruolo in periferia.

per oggetto: Ripristino Pubblica Illuminazione Via Triolo

per oggetto: Ripristino llluminazione Pubblica Via Messina



Prende la parola il consigliere Guaresi, ancora non capisce quale sia stato il motivo

aggressione dato che è sempre dalla parte del cittadino e pronto ad affrontare qualsiasi

affligga il tenitorio.

AIle ore 10.33 esce il consigliere Guaresi.

Anche i consiglieri Scarlata, Tusa e Piazzese manifestano massima solidarietà al collega, sostenendo che il

compito del consigliere di circoscrizione è molto delicato e tutti sono soggetti a questi rischi. Spesso i

consiglieri di circoscrizione diventano capri espiatori per questa ragione I'Amministrazione Comunale

dovrebbe essere più vicina a coloro che operano nei territori decentrati. Il consiglierePiazzese aggiunge, che

quasi sempre i servizi ordinari che l'Amministrazione Comunale dovrebbe espletare giornalmente diventano

straordinari facendo spazientire il cittadino. Solo attraverso una seria programmazione si possono migliorare

i seruizi, con I'impegno di tutti e in sinergia con I'Amrninistrazione Comunale, affinchè lo straordinario

diventi ordinario. I consiglieri chiedono al presidente di invitare in aula il Sindaco e la Giunta per farci

spiegare corne vogliono muoversi e quali sono le loro proposte.

Prende Ia parola il vice presidente Savoca., sono tanti i disservizi in seconda circoscrizione e le partecipate

svolgono il minimo indispensabile. A suo parere, solo attivando'il Decentramento si possono migliorare i

servizi. Anticipa che gli uffici di presidenza hanno già predisposto gli inviti per avere i vertici

dell'Amministrazione in aula per i primi di Ottobre.

Alle ore 10.50 esce il consigliere Marchese.

Prende la parola il presidente Greco, in merito alla sgradevole vicenda successa al consigliere Guaresi si

dispiace tantissirno e ribadisce che svolgere il cornpito di consigliere di circoscrizione non è sempre facile,

specialmente quando l:Amministrazione Comunale non sempre è vicina alle periferie. Ieri, comunica, di

essersi recato alla AMG, assieme ai cor-rsiglieri Scarlata, Savoca, Tusa, Cardella e Viscuso, per affrontare

terratiche riguardante l'Illuminazione Pubblica a seguito di tante lamentele dei cittadini e le risposte sono

sempre le stesse: problerni di bobine e di cavi che attendono di essere ripristinati. I vertici dell'Azienda sono

stati invitati in Consiglio per dare chiarimenti. Ottobre sarà un mese pieno di incontri perché oltre alla AMG

verranno i vertici della RAP, IACP e AMAP. In molte Aziende si attende it cambio dei vertici e sicnramente

presenzieranno i capi area e così finalmente si potrà fare il purfo della situazione.

Alle ore 11,02 esce il consigliere Cardella.

Ii presidente nomina come scrutatori i consiglieri Viscuso, Tusa e Scarlata e passa all'approvazione dei

Verbali. Si da lettura del Verbale del 18 Settembre 2017 che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 11,09. Risultano assenti iconsigiieri cardella, Guaresi e Marchese.

Si passa agli Atti ispettivi e su richiesta del consiglierePiazzese si preleva la Mozione prot. n.949178

dell'11.08.2017, avente per oggetto: Awio Decentramento alle Circoscrizioni. Dopo averne dato lettura 1o

stesso consigliere ricorda che sono circa 30 anni che si parla di Decentramento e ad oggi si sono fatte soio

chiacchiere, non c'è mai stata la volontà da parte dell'Arnministrazione Comunale di decentrare i poteri e

questo penalizza le circoscrizioni. Ricorda che Palenno è la quinta Città d'Italia e ha I'obbligo di avere un

decentramento, sicuramente i Consigli di circoscrizione avrebbero senso di esistere in quanto si



renderebbero più attivi e autonomi a risolvere molte problematiche. Per cui, chiede a questo

votare favorevolmente la suddetta mozione.

Prende la parola il consigliere Tusa, anticipa che voterà favorevole la mozione e sottolinea che anche il
Sindaco si è sempre mostrato interessato ad attivare iI Decentramento. Invita, inoltre i colleghi a visionare la

L-R- 26.06 2015 n. I I , dove il Consiglio Comunale deve assegnare le competenze alle circoscrizioni entro 6

rnesi dalla nuova consiliatura.

Prende la parola il presidente Greco, dichiara di essere favorevole alla mozione e anticipa che assieme agli

altri presidenti chiederà un incontro con il Sir-rdaco per affrontare l'argomento, spera a breve di darà

comunicazione al Consiglio in merito a quanto discusso. Si pone in votazione la suddetta mozione che viene

votata e approvata all'unanirnità dei presenti alle ore 1L.22.

Alle ore 11.25 il presidente dichiara chiuso il Consiglio.

IL Segretario

(l'Esp. Alnm.vo Carmela Varvarà)
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